

le 20^e siècle --- ça ne se voit
pas pendant.
7 15 avril 1899

La plupart, excepté les Iroquois, étaient de mœurs assez douces dans le commerce ordinaire de la vie, mais dans leurs guerres, ils étaient d'une cruauté révoltante.

Quels étaient les traits physiques des Sauvages ?

Tous les sauvages se ressemblaient. Il n'y avait aucune différence sensible entre les sauvages du Canada et ceux de la Floride. Ils avaient le teint bronzé, le visage plus rond qu'ovale, les pommettes des joues élevées et saillantes, les yeux noirs, petits et enfoncés, le front étroit, le nez plat, les lèvres épaisses, les cheveux gros et longs et ils s'arrachaient la barbe à mesure qu'elle paraissait. Ils se peignaient le visage de diverses couleurs, et mêlaient des plumes d'oiseaux et des touffes de poils à leurs cheveux. Ils portaient des pendants aux narines et aux oreilles, des anneaux aux bras et se décoraient de coquillages.

Quelles étaient les principales occupations des Sauvages ?

La guerre et la chasse formaient leurs principales occupations.

idées pour le siècle